

Kejurnas Rally Series 3 Muara Bungo, Rifat Sungkar Tercepat dan Ijeck Posisi Kedua

Karmel - SUMUT.UPDATES.CO.ID

Oct 23, 2022 - 08:43



Musa Rajekshah menggunakan Skoda Fabia di Kejurnas series 3 dan 4 di Muara Bungo

JAMBI - Pembalap asal Jakarta, Rifat Sungkar keluar sebagai tercepat, disusul Ijeck diposisi kedua dan posisi ketiga Ryan Nirwan di Kejuaraan Nasional (Kejurnas) series 3 di Sirkuit Suwarnadwipa, Muara Bungo, Kabupaten Bungo, Jambi, Sabtu 22 Oktober 2022.



Pembalap X-Pander Rally Team, Rifat dengan mencatatkan waktu di Spesial Stage (SS) 1 hingga SS6 dengan total time 0:45:12.6. Pembalap Blablaba Motor Sport, Ijeck dengan mencatat waktu 0:45:44.8 dan Pembalap Toyota Gazoo Racing Indonesia, Ryan Nirwan dengan waktu 0:46:39.9.

Keempat pembalap LFN Sederhana Racing Team, H.Putra Rizky dengan total time 0:47:02.0 dan posisi kelima, pembalap asal Malaysia, Karamjit Singh dengan catatan waktu 0:47:03.2.

Untuk diketahui, pada round 3 ini, Rifat, Ijeck, Ryan Nirwan, dan Putra Rizky bertarung di kelas M1. Sedangkan, Karamjit Singh di kelas M3.

Kejurnas kali ini, merupakan Final Round dan digelar di trek yang sama sebanyak 2 series, yakni series 3 dan series 4. Pada Minggu besok, 23 Oktober 2023. Dilanjutkan dengan Kejurnas series 4 dan seluruh pereli akan menjajal 7SS di Sirkuit Suwarnadwipa, Mura Bungo.

Dua series ini, akan menentukan poin di klasemen Kejurnas tahun 2022. Dimana, Rifat dan Ijeck hanya terpaut selisih 3 poin saja di klasemen nasional sementara.

Poin di klasemen sementara Kejurnas Rally 2022, peringkat pertama Rifat Sungkar dengan mengantongi 30 poin. Kemudian, posisi kedua, Musa Rajekshah atau yang akrab disapa dengan Ijeck mengoleksi 27 poin.

Posisi ketiga, pembalap asal Kalimantan Selatan, Ahmad Rizky Prayoga dengan 24 poin, keempat Pembalap asal Kalimantan Timur, Riyan Nirwan kantong 22,5 poin.

Ijeck mengungkapkan pada hari pertama ini, mengalami kendala dengan trek licin karena diguyur hujan. Namun, dengan mengendarai Skoda Fabia mampu

menyelesaikan 6SS hingga finish.

"Sedikit menjadi kendala di hari pertama ini karena hari ini hujan. Jadi track sedikit lebih licin. Untungnya mobil masih tetap aman. Semua masih bisa terkendali," ucap Ijeck kepada wartawan, Sabtu, 22 Oktober 2022.

Ijeck yang saat ini, menjabat Wakil Gubernur Sumut, menyebutkan pada series 4 besok. Ia bersama navigatornya, Hervian Soejono optimis mampu terus menunjukkan performa yang baik dan mendongkrak poin dan finish 7SS.

"Kita masih bisa maksimal untuk mengejar poin. Besok kita akan melakukan persiapan lebih. Kita lihat cuaca besok. Mudah-mudahan lebih bagus," tutur Ijeck.

Ijeck yang merupakan juara kedua Asia Pasific Rally Championship (APRC) Danau Toba 2022 itu, juga optimis mampu menyalip poin Rifat Sungkar dan keluar sebagai juara nasional di Kejurnas series 3 dan 4 di Muara Bungo ini.

"Mudah-mudahan kami ikut disini, Allah izinkan kami bisa juara Nasional. Sekarang urutan sampai SS3 masih ketat," kata Ijeck. (Karmel)